
Consiglio Comunale INT 167 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ANNEGARE PER IL BASKET?

PREMESSO CHE

Il Palazzetto dello Sport Gianni Asti è una struttura sportiva di grandi dimensioni all’interno del
Parco Ruffini gestito direttamente dalla Città. Ha una capienza di 4387 posti e ospita le partite di
basket della Reale Mutua Basket Torino,  manifestazioni ed eventi  sportivi  diversi.  Dopo la sua
ristrutturazione nel 2004, il palazzetto è in condizioni accettabili e adeguato ai suoi utilizzi. 

Recentemente  è  stato  predisposto  un  unico  ingresso  al  Palazzetto,  con  conseguenti  code
lunghissime di persone costrette a percorrere tratti di strada non asfaltati.

Una pioggia di media entità è sufficiente per allagare il percorso e rendere l’accesso “fangoso”,
quasi impraticabile e molto pericoloso.

CONSIDERATO CHE

La problematica evidenziata suscita numerose proteste da parte degli utenti.

Nelle ultime settimane in particolare, i numerosi appassionati di basket che si sono recati a vedere le
partite della Reale Mutua e coloro, tra cui molti bambini, che sono andati ad assistere allo show
degli Harlem Globetrotters l’8 marzo, sono stati sottoposti a code, che arrivavano fino all'Istituto
Sociale di Corso Siracusa; le persone, in coda sotto la pioggia, sono state costrette a passare in
alcuni tratti in mezzo al fango per accedere al Palazzetto (si allegano immagini di quanto descritto).

Prossimamente il Pala Gianni Asti ospiterà partite di basket e pallavolo dove è previsto un notevole
afflusso di spettatori.

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• se sono a conoscenza della problematica evidenziata;
• se intendono risolvere il problema in maniera efficace, asfaltando o provvedendo a sistemare una

pavimentazione rigida (di mattoni o altro) e un sistema di drenaggio adeguato per garantire un
accesso "asciutto" al palazzetto;
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• se intendono intervenire attraverso interlocuzioni con gli organizzatori degli eventi per aprire più
cancelli sia per gli ingressi che per le uscite evitando lunghissime code e il rischio notevole di
esodi pericolosi.

Torino, 12/03/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pietro Abbruzzese
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